

Las Provincias de Levante

Teléfono núm. 8.

DIARIO DE LA NOCHE

Teléfono núm. 8.

AÑO VI || SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. Fuera 4 trimestre: Números sueltos, 10 céntimos. || MURCIA 22 DE JULIO DE 1891 || DOMICILIO.—Redaccion y Administracion, Plaza de los Apóstoles, núm. 20 || N.º 1446

EN EL CENTRO DE LEVANTE

Se vende el magnífico diccionario doméstico, tesoro de las familias ó repertorio universal de conocimientos útiles. Contiene más de 4.000 fórmulas sobre las materias siguientes:

Labranza.—Horticultura.—Floricultura.—Clasificación botánica.—Crianza ó cebamiento de animales.—Administración rural.—Conservación de carnes, granos, legumbres, frutas, etc.—Preparación de dulces, conservas, chocolate, etc.—Arte de hacer el pan, vinos, sidras y bebidas de todas clases.—Manual práctico de la cocina española, francesa, italiana y americana, el de la pastelería, repostería y licores.—Cuidados que exigen la bodega, el corral, las aves y toda clase de animales domésticos.—Reglas prácticas, acerca de la caza y pesca con los derechos de los propietarios y del público consignados en la ley.—Conservación de la ropa, telas, muebles, menaje y destrucción de insectos dañinos.—Preparación de perfumería y tocador, etc., etc.

SU PRECIO 20 PESETAS

Se acaba de recibir y se venden á 1 peseta las bonitas novelas, que á continuación se expresan: «Desde la honradez al crimen», «Amante, esclava y verdugo», «La mano de un Ministro», «Justicias y crueldades», «El Misterio de una mujer» y «Entre el amor y la muerte».

También se vende por una peseta el célebre almanaque de chistes «La Carcajada». Papelería, encuadernaciones, suscripciones, impresiones y objetos de escritorio.

APÓSTOLES, 20

¡ATENCIÓN!

Se acaba de recibir en El Centro de Levante una variedad tan grande de objetos de escritorio, papelería, sobres, plumas, tintas, tinteros, timbres, escribanías, carpetas, pupitres, etc., etc., que son el asombro de las muchas personas que visiten este establecimiento, por su baratura y clase superior.

Encontrará el público un variado surtido de libros rayados de contabilidad, clase superior, encuadernados, foliados, con *Debe y Haber*, libretas de todos tamaños, *Carnets*, papelería y sobres de luto, comercial y particular, papel pautado, libros para escuelas, novelas, periódicos ilustrados y todo lo que se refiere al ramo de librería y objetos de escritorio.

Se hacen suscripciones de todo género, impresiones, membretes, tarjetas, esquelas de defunción y toda clase de encuadernaciones.

To do sumamente barato.

LECTURA A DOMICILIO

Por DOS PESETAS mensuales se alquilan todas las novelas y libros que se puedan leer durante un mes, á elegir entre el considerable número que hay en este establecimiento.

PAGO ADELANTADO

De cada real que se haga de gasto, se dará un coupon, y el que presente cincuenta, se le regala la novela que guste elegir de las consignadas en el mismo.

Se compran y venden libros usados.

Plaza de los Apóstoles, 20—Bajo

En el Bazar de LA PUXMARINA se ha recibido un surtido en liceres y vinos de reputadas marcas como son, coñac martell, rum San Jorge, Pipermin, licor del Urdes, anís de Guinó y Curasao. Benedictinos chatrense, ama rizo, anisados y vinos de Burdeos, San Julian, San Emilton, Abedoc, jerez seco de Gonzalez Brias, Anton Pericon, Manzanilla superior, Valdepeñas superior á 40 reales arroba, imitación á Burdeos, 2 reales botella y 32 reales arroba.

Salchichon legítimo de Vich garantizado, queso crema de la crema, bola y nata.

Baños del Valle.

Desde esta fecha quedan abiertos estos acreditados baños, en los cuales se alquilan habitaciones para los bañistas.

La concurrencia á estos baños cada año vá siendo mayor y lo satisfechos que quedaron cuantos en años anteriores han acudido á los mismos, es la mayor y más eficaz garantía en pró de los mencionados baños.

Cuántas condiciones de esmero, aseo, comodidad, baratura, etc., puedan apetecer los bañistas más exigentes, las encontrarán satisfechas en este balneario, situado por lo demás en sitio tan ameno y recreativo.

A las madres de familia LA SALUD DE LOS NIÑOS.

Para conseguir una fácil dentición, librándole de los accidentes muchas veces graves que esta acarrea, dad á vuestros hijos

Denticina Reconstituyente.

que es superior á todas las conocidas y cuyo uso está exento de peligros.

No confundirla con las demás denticinas. De venta en todas las buenas farmacias y Droguerías, á 2 pesetas cada caja con 20 papeletas y la instrucción para su uso.

En Murcia: Ruiz Seiquer, San Bartolomé, 10, Ginés de Gea, Lenceria 2; y Agustín Farrán Farmacia Catalana.)

CUARTO AMUEBLADO

Lo cederá una familia decente á un matrimonio sin familia, ó á uno ó dos caballeros, darán razón en la Platería de D. Alfonso Perona.

Instituto Padopático Español

Fundado en Madrid por el Dr. Cruz y Vazquez para el tratamiento

de las enfermedades de los niños por el

novísimo método del DR. STEDMAN, Médico de un Hospital de niños en Londres.

Director del consultorio en Murcia,

D. JOSE POVEDA

ALAMEDA 12: de 12 á 2.

Frente al jardín de Florida Blanca Todos los padres deberán consultar en bien de sus hijos con el DR. POVEDA.

Las especialidades del Dr. Stedman, se venden en la Farmacia de D. JUAN MORENO LOPEZ, Plaza de Camacho.

Representante esclusivo para toda España Dr. Cruz y Vazquez, Serrano 27, Madrid.

15-12

TEATRO DEL PROGRESO

CALLE DE CARTAGENA, NUM. 78.

Este espacioso local que puede tener muchas aplicaciones, para fabricas, almacenes, posadas, construcción y alquiler de habitaciones y otros fines, se vende en un precio arreglado. Para tratar con su dueño, darán razon en esta imprenta.

ANIS DEL MONO

Este exquisito anisado ha merecido el gran premio de diploma de honor, en la exposicion industrial de Pau (Francia).

La mejor recomendacion de tan acreditado licor, es este gran premio, que viene á aumentar más y más, el crédito de que goza.

El Anis del Mono, está fabricado por los Sres. José Bosch y hermano, Badalona.

Representante esclusivo en la zona de Levante, D. Eduardo Monteverde.—Murcia.

12-9

ECOS

No hay periódico de Madrid ni de provincias, que en sus crónicas de los actuales dias, no empiece hablando de los calores que se dejan sentir y de la gente que en busca de fresco emigra á las más risueñas playas.

«El Imparcial» publica todos los dias una extensa relacion de las personas conocidas en el mundo de la ciencia, de las letras, de la aristocracia ó de la política, que abandonan á toda prisa la coronada villa, con direccion á Santander, Biarritz ó San Sebastian.

Los hombres públicos, que cansados de la vida agitada del Madrid político, buscan descanso para su fatigado cuerpo y su no menos fatigado espíritu en cualquiera de las playas antes mencionadas, comenzaran muy en breve á verse asediados por el insaciable reporterismo de verano, que bajo el ropaje de un *interview* ameno é interesante, oculta cuatro vaciedades ó media docena de verdades de Pero-grullo, arrancadas casi á viva fuerza de los labios de cualquier jefe de fracción ó ex-ministro más ó menos conspicuo.

El paseo del Malecón se vé ahora muy favorecido durante las noches, á causa del excelente alumbrado que la luna presta á los concurrentes á aquel ameno paseo.

Es indudable que cuando el astro de la noche deje de enviar sus hermosos fulgores al mismo, se pondrá en práctica inmediatamente la loable iniciativa del Sr. Baquero Almansa de instalar el alumbrado de gas en aquel fresco y bien ventilado sitio de recreo.

Algunas Menejildas, al rociar por mañana y tarde las puertas de los domicilios en que sirven, realizan tan exageradamente estas operaciones, que convierten en un fangal asqueroso aquellas inmediaciones.

No hay por regla general término medio en nuestras calles; ó el polvo que molesta y el abandono en la limpieza ó el barrizal que las ensucia.

Por eso la organizacion de una brigada de barrenderos, se venia imponiendo desde hace mucho tiempo como una necesidad apremiante de toda esta poblacion.

Hemos visto y leído con mucho gusto en el número recibido ayer de «Cartagena Artística», el retrato y la biografía de nuestro querido amigo el notable músico murciano D. Julian Calvo.

Creemos á este simpático y popular artista, digno á todas luces de este homenaje que el periódico cartagenero le dedica; que algo más merecidas se tiene el amigo Julian estas demostraciones, que ciertas notabilidades de *double*, cuyas apologias acogen todas las personas sensatas con carcajadas.

Como ejecutante, como compositor, y como hombre ducho é inteligente en achaques musicales, Julian Calvo tiene en el mundo del arte personalidad propia y en nuestra ciudad una reputacion envidiable, á la altura de la merecida estimacion de que entre todos los murcianos goza.

La literatura patria está de luto con la muerte del insigne novelista y cronista de nuestra guerra con Africa, don Pedro Antonio de Alarcon.

El autor de «El niño de la bola» y «El sombrero de tres picos», contaba en Murcia y entre las gentes aficionadas á las bellas letras con numerosos admiradores, que han deplorado amargamente la sensible pérdida del gran escritor.

Al referir detalles de los últimos instantes de la preciosa existencia de Pedro Antonio de Alarcon, algunos periódicos madrileños relatan el siguiente, conmovedor é interesante.

D. Joaquin Alarcon, hermano de D. Pedro, había regalado á éste hace poco un ruiseñor.

Conociendo el alma de quien fué siempre tan poeta como Alarcon, á nadie extrañará saber que no tardó en interesarse por el pajarillo.

Desde hace dias, el ruiseñor, por estar en la época de la muda, no cantaba. Ayer, poco ántes de expirar el insigne escritor, dejó oír nuevamente sus trinos el pajar. Alarcon se incorporó entences, y con expresion indefinible, dijo:—¡Ah, el ruiseñor!—y al concluir éste su canto volvió á caer el enfermo en su letargo mortal.

Desde Madrid

21 Julio

Toda la prensa de ayer y hoy se ocupa con preferencia de la actitud y de los propósitos del Sr. Gamazo, á cuya personalidad política se le concede grande importancia.

Atribúyese al general Martinez Campos el deseo mas vehemente de que el Sr. Gamazo se prepare á una inteligencia con los conservadores para constituir un gabinete intermedio de carácter económico, que tendría el apoyo de los ministeriales y de la derecha del partido liberal.

Sobre este tema han fantaseado los periódicos, reconociendo que en el juego de los partidos y en la política del porvenir, el Sr. Gamazo ha de ser un factor del que no se puede prescindir.

Las noticias de mejor origen, permiten asegurar que el Sr. Gamazo rechaza hoy toda inteligencia con los conservadores, que permanece y permanecerá dentro del partido liberal y que jamás provocará una disidencia.

El Sr. Gamazo aspira á que los liberales vuelvan al poder en sazón, para realizar un programa económico que satisfaga las necesidades del pais.

Exhorta á sus amigos á que se convenzan de esta gran verdad, para que el partido liberal, abandonando los rumbos de descrédito que lleva consigo toda agrupacion esclusivista, se constituya en un partido nacional y de altas aspiraciones, y así quedará justificado su advenimiento al poder y vigorizado con valiosas adhesiones.

Todo cuanto se asegure en contrario, es pura fantasia.

El Sr. Gamazo recibirá, sin previa convocatoria á sus amigos en Santander, y les hará las manifestaciones que dejamos consignadas.

Ayer regresó de Albacete, el diputado por esa circunscripcion D. Diego Gonzalez Conde.

